

GEM y DF inauguran planta de bombeo de agua pluvial en Tlalnepantla

■ TLALNEPANTLA, MÉX. - Al asistir con la representación del gobernador Enrique Peña Nieto al evento de inauguración de la planta de bombeo de **agua pluvial** El Rosario, el secretario del **Agua** y Obra Pública, David Korenfeld Federman, refrendó el compromiso de la administración mexiquense de seguir trabajando conjuntamente con todas las instancias de gobierno en obras y acciones que permitan resolver los problemas que se presentan en la zona metropolitana del valle de México.

Luego de recorrer la planta de bombeo y escuchar la explicación técnica por parte del director del Sistema de **Aguas** de la Ciudad de México, Ramón Aguirre Díaz, el secretario afirmó que para el gobernador Enrique Peña Nieto siempre prioritario el participar

en proyectos que tienen como objetivo principal mejorar la calidad de vida de los habitantes, tanto del suelo mexiquense como del Distrito Federal.

Por su parte, el jefe de gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard Casaubón, destacó el trabajo que junto con el gobierno del estado de México y la Comisión Nacional de **Agua** (Coganagua) se ha venido realizando en materia hidráulica, como las cuatro plantas de bombeo de **aguas residuales** puestas en operación el año pasado, que permitieron incrementar la capacidad de desalajo en ambas entidades.

Cabe destacar que la planta, ubicada en la zona limítrofe entre el municipio de Tlalnepantla y la delegación Azcapotzalco, que requirió de

una inversión de 66.8 millones de pesos provenientes del Fondo Metropolitano, incrementará la capacidad de desalajo de las **aguas** pluviales de la zona, conduciendo el afluente al cajón del río de Los Remedios, con

una capacidad de operación hidráulica de 3 mil 750 litros por segundo.

Se estima que con esta obra se benefician directamente 385 mil habitantes de las colonias Infonavit Xochinahuac, Francisco Villa, Las Armas, Unidad PEMEX, Conjunto Urbano "Manuel Rivera Anaya", Ejido El Rosario, Ampliación San Pedro Xalpa, Prados del Rosario y Tierra Nueva, en Azcapotzalco, así como las unidades habitacionales El Rosario e Hipódromo Textil, en Tlalnepantla.

